

REVUE
DE
MONTREAL

CELEBRATION
DU
QUATRIEME ANNIVERSAIRE SECLAIRE
DE
L'ÉTABLISSEMENT DE L'IMPRIMERIE EN ANGLETERRE

Les livres sur l'Amérique et sur le Canada en particulier ne sont ni aussi nombreux, ni d'une aussi grande valeur qu'on se l'imaginerait. Comme on l'a vu, la bibliothèque du Parlement d'Ottawa n'a fait aucun envoi ; celle de la législature de Québec, qui possède maintenant presque toute la collection américaine qui se trouvait au ministère de l'instruction publique, n'a exposé que deux ouvrages ; enfin quelques-uns des